



Pepe Grillo

pepegrillocronica@gmail.com



Les dieron una probadita

El gobierno dio a los diputados priistas una probadita de lo que puede ser su vida si deciden acercarse, todavía más, a la coalición gobernante, aunque sea de pajes.

Por primera vez en lo que va del sexenio el secretario de la Defensa Nacional, Luis Crescencio Sandoval, que también le entra a la grilla, se dio tiempo para recibir a los diputados del tricolor encabezados, ya lo adivinó usted, por Alito Moreno, a quien de repente los secretarios de la 4T apapachan como si se lo mereciera. Hace pocos días se disponían a quemarlo en leña verde.

El encuentro ocurrió horas después de que la bancada tricolor propuso que el Ejército alargue su participación en la seguridad pública.

Después de la charla no hay forma de que la fracción tricolor recule en su propuesta y por lo tanto las posibilidades de que la alianza Va por México continúe se vuelven microscópicas.

Rudeza innecesaria

La dirigencia nacional de Morena se ensaña. No resistió la tentación de burlarse de los problemas maritales de PRI y PAN.

Publicó un mensaje titulado "Francamente" en el que dice que hasta en las mejores familias hay divorcios. ¿por qué no se iban a separar el PRI y el PAN que se juntaron por puro interés y cosecharon fracaso tras fracaso.

Y añadió, burlón, una línea de rudeza innecesaria: ¿Quién se quedará con la custodia del pequeño PRD?

Como me ves te verás, dicen que respondió la dirigencia del Sol Azteca ante las señales de que al interior de Morena se gesta el fenómeno de las

tribus que eclipsó al sol azteca, el karma que le dicen.

Tiempo extra

Se alarga el culebrón de la SCJN sobre la Prisión Preventiva Oficiosa. El asunto sigue sin definirse.

Como se trata de un tema muy relevante más vale tomar las cosas con calma y evitar precipitaciones.

Los ministros que presentaron con escasa fortuna proyectos para eliminar la PPO, Luis María Aguilar y Norma Piña, resolvieron retirarlos antes de la votación definitiva, con el objetivo de recoger las inquietudes de sus colegas y elaborar un proyecto que puede alcanzar un consenso.

Lo que se sabe es que la Corte, en este tema, está partida y los ministros pretenden redactar un nuevo proyecto que pueda sumar voluntades. Es seguro que en lo que se deciden las presiones continúen en la mañanera y en las redes.

Voz con autoridad moral

Merecido homenaje al ingeniero Cuauhtémoc Cárdenas, figura central del proceso de transición democrática en el país. La UNAM y el periódico El Universal se unieron para reconocer sus aportaciones.

Un hombre de acción y de reflexión que no claudica. Su congruencia crítica le permite arrojar luz sobre momentos turbios y personajes siniestros y ser aliado constante de las mejores causas del país.

Es una voz con autoridad moral, lo que es mucho decir en un entorno, como la lucha política, en la que los apetitos de poder hacen que los políticos incurran en un pragmatismo deleznable en el que cambiar de opinión según soplan los vientos, sea visto como una cualidad.